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REQUERIMENTO Nº 01115/2013
 

Requer  informações  acerca  do 
funcionamento  do  COMUDE  – 
Conselho  Municipal  de 
Desenvolvimento  Econômico  de 
nosso município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  o  COMUDE  -  Conselho  Municipal  de 
Desenvolvimento  Econômico  foi  criado  no  ano  de  2000  através  da  Lei 
Municipal nº 2489, sendo substituído em 2010, pela Lei Municipal nº 3200;

 CONSIDERANDO que desde a criação do referido Conselho os 
membros  do  COMUDE  prestaram  relevantes  serviços  ao  município,  com 
reuniões  junto  à  Secretaria  de  Desenvolvimento  Econômico,  traçando 
diretrizes para fomentar as políticas gerais de fortalecimento, modernização e 
expansão  sustentada  das  áreas  agrícola,  comercial  e  industrial  de  nosso 
município;

   
CONSIDERANDO que o COMUDE é um importante instrumento 

de participação,  planejamento, avaliação e apoio às medidas estratégicas e 
ações de interesse do movimento econômico de nossa cidade, além de ajudar 
a dimensionar as necessidades das diversas áreas econômicas, em especial  
no  tocante  à  demanda  por  geração  de  empregos  e  contribuindo  para  a 
formulação da política de desenvolvimento municipal, entre outras atribuições;

CONSIDERANDO que o prefeito Dênis Andia já no início de seu 
mandato  mostrou  interesse  em  reativar  o  COMUDE  e  outros  Conselhos 
Municipais,  tanto  que  solicitou  a  indicação  de  nomes  através  de  diversos 
segmentos para a composição dos mesmos já há algum tempo;  

                        
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º)   Esta administração pretende colocar o COMUDE – Conselho 

Municipal  de  Desenvolvimento  Econômico  em  atividade  ainda  este  ano? 

Sendo a resposta positiva, precisar quando. Sendo negativa, qual a previsão 

de início dos trabalhos do referido Conselho? 

2º)    Favor  encaminhar  à  essa  Casa  de  Leis,  os  nomes dos 

membros que integram ou integrarão o referido Conselho e as instituições que 

os mesmos representam.

3º)     Outras informações que julgue pertinentes.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de outubro de 2013.

Juca Bortolucci

-Vereador- Líder da Bancada PSDB-


